



ESCENARIO donde se advierte la crudeza de un clima fulminante.

Alpacas recién nacidas murieron por heladas

ALCIDES LÓPEZ / ANDAMARCA

El inusual cambio de clima registrado recientemente en diversos puntos de la región, causó serios perjuicios económicos a cientos de pobladores dedicados a la agricultura y ganadería. En Andamarca se registró la pérdida de más de 18 hectáreas de sembríos de papaya, decenas de alpacas y ovinos muertos como consecuencia de las intensas heladas que soporta la zona.

Campesinos del paraje Cochapián y Baleón del anexo de Socos, jurisdicción de la provincia de Concepción, reportaron la muerte de alpacas y cameros así como la pérdida de diversos cultivos, siendo afectado económicamente debido

MÁS DATOS

● Son alrededor de 22 familias afectadas que sufren las consecuencias de las intensas heladas y las pérdidas económicas son exorbitantes.

a que -según manifiestan- son prácticamente irre recuperables los sembríos.

"Este fenómeno afectó a nuestras cosechas y a nuestros animales, estamos sufriendo porque no tendremos qué comer, con tanta

ilusión habíamos sembrado para poder pagar a los bancos que nos dieron préstamos y ahora no sabemos qué hacer, todo está perdido, hasta los animales han muerto", manifestó Eusebio Pariachi Campos, poblador que perdió al menos 3 hectáreas de sembríos y 4 alpacas.

"Necesitamos apoyo del Gobierno Regional y del sector Agrícola para que nos puedan apoyar, nosotros somos campesinos de escasos recursos que solo con préstamos producimos para sobrevivir, ahora hemos quebrado con nuestra producción por culpa de la naturaleza, por favor necesitamos ayuda", fue el llamado de Alejandro Porras Enrique, poblador de la zona.